



太田市立生品中学校 第一学年 学年通信第8号

☆た・ん・ぽ・ぽ☆

令和7年 10月1日（木）発行

～合唱コンクールに向けて～

合唱コンクールに向けて、1年生の練習が本格的に始まりました。初めは自信なく恥ずかしそうだった歌声が、友達と担任と一緒に本気で取り組んでいるうちに、どんどんまとまり響きが増してきます。1組は「あさがお」、澄んだ声で伸びやかに歌い上げようと頑張っています。2組は「君と歩こう」、仲間と共に歩む喜びを歌詞に込めながら練習を重ねています。そして学年全体で歌う「We'll find the way～はるかな道へ～」は、1年生全員の気持ちを一つにしないと絶対に響かない曲です。練習を重ねるたびに生徒達の表情の真剣みが深まり、声の重なりが豊かになってる一年生。コンクール本番でどんな歌声を響かせてくれるのか、どうぞ楽しみにしていてください。



～普段の学校生活～

1年生の普段の学校生活の様子を紹介します。例えば、テストの日に、廊下に置くカバンをきちんとそろえていきます。小さなことかもしれません、こうした積み重ねが学年全体の雰囲気をつくり、学びやすい環境につながります。これからも一つひとつの習慣を大切にしながら、学年全体でさらに成長していく様見守っていきたいと思います。



クラスの絆、学級旗！鋭意作成中！

合唱コンクールや体育祭で使う学級旗の作成がスタートしました。朝の時間や昼休みなど、それぞれのクラスで仲良く協力しながら作業を進めています。とても温かい雰囲気です。

